

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La ampliación de la Vaguada del Prado de la Vega se convertirá en el gran pulmón verde del municipio. | ENE

El PGOU apuesta por crear un gran espacio verde y ampliar el suelo industrial

El Consistorio confía en que la Junta apruebe definitivamente el futuro planeamiento urbanístico antes de finales de año

EÑE. | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El nuevo planeamiento urbanístico de Carbajosa de la Sagrada está en su fase final a falta de la aprobación definitiva por parte de la Junta de Castilla y León. Una decisión que el Ayuntamiento confía en que se lleve a cabo antes de finalizar el año, aunque como asegura el alcalde, Pedro Samuel Martín, "está difícil que esté para final de año, porque todavía se tienen que resolver alegaciones y algunos temas relacionados con Fomento sobre carreteras".

En este sentido, una de las principales características del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio es la creación de más zonas verdes y de ocio, como el gran espacio proyectado en el Prado de la Vega, al que se unirá el futuro parque botánico, que se convertirá en el auténtico pulmón verde de Carbajosa como apuesta para mejorar la calidad de vida y el bienestar de los ciudadanos. Un recinto que ha comenzado a tomar forma con los nuevos huertos familiares puestos en marcha la pasada primavera y al que se dará continuidad con el jardín botánico y las nuevas actuaciones medioambientales que se acometerán a medio y largo plazo en este encla-

EMPLEO

Promoción de los polígonos y los nuevos sectores económicos

El Ayuntamiento de Carbajosa centra sus esfuerzos en promocionar el futuro suelo industrial y también clasifica otros sectores para uso terciario (tecnológico, comercial, oficinas, suministro de combustibles y hospedaje) para pymes que puedan acoger hasta un centenar de empleados, como el sector de la antigua Azucarera (para la ubicación de un parque tecnológico) y los terrenos situados entre la autovía A-50 y la ronda sur, con los que se completará la ampliación del Montalvo III.

ve estratégico educativo y de esparcimiento para la población.

Así, al desarrollo de espacios de ocio y esparcimiento, se une la apuesta por la ampliación del suelo industrial del municipio. Aspectos que centrarán el crecimiento de Carbajosa con el fin de garantizar el futuro de sus habitantes. Por ello, el Ayuntamiento clasifica más de 72 hectáreas de superficie para usos industrial,

terciario y de actividades económicas, situadas en el nudo entre las principales vías de comunicación, que pondrá a disposición de las empresas que apuesten por el municipio para desarrollar su actividad económica y poder seguir generando empleo.

No obstante, además de la creación de estos nuevos espacios, también se contempla el crecimiento residencial en el que, entre las últimas modificaciones introducidas en el documento, se encuentra la rebaja de 50 a 44 viviendas por hectárea en tres de los cuatro sectores de suelo urbanizable en trámite, manteniendo la edificabilidad. En este sentido, además la disminución del número de viviendas totales es menor, porque al haberse reducido también los sistemas generales el cómputo de superficie para el cálculo de viviendas es algo mayor que el inicial, con lo que al final el número de viviendas contemplado se reduce el 8%, y pasa a ser de 3.446, en lugar de las 3.750 contempladas inicialmente.

De esta manera, el PGOU cuenta en total con una capacidad máxima para acoger 8.240 viviendas en suelo urbano y urbanizable, lo que supondría llegar a duplicar el número de los casi 7.000 habitantes actuales.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Curso de iniciación al portugués. Una quincena de vecinos de Villamayor participa en el curso de iniciación al portugués organizado por la Concejalía de Cultura y el Gabinete de Iniciativas Transfronterizas de la Junta de Castilla y León, incluido dentro del programa de actividades de la Biblioteca Municipal para el trimestre. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Talleres de bienestar personal. La Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta ha iniciado los talleres municipales de yoga, aeróbic, zumba y gimnasia de mantenimiento, dirigidos a mejorar el estado físico y el bienestar de la población, en las que participan numerosos vecinos, sobre todo mujeres, tanto jóvenes como adultas. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Un millar de vecinos participa en la nueva programación municipal del curso de las áreas de Educación, Cultura y Deportes

Cerca de mil vecinos de Carbajosa de la Sagrada (972 personas) han iniciado ya las actividades municipales de Educación, Cultura y Deportes, en las que los cursos de música, inglés y deportes son algunas de las que cuentan con más demanda y más alumnos inscritos en diferentes niveles. En total, medio centenar de actividades programadas para niños y adultos de cara al nuevo curso, y aunque el plazo de inscripción ya ha finalizado, el Consistorio va a seguir recogiendo solicitudes de los interesados en participar en alguno de los talleres que todavía tienen plazas libres y también podrán incorporarse a los programas municipales de Ciudad de los Niños, el Centro Joven, Ocio Nocturno y el Aula de Dinamización Informática./ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El juzgado determinará si se permitirá grabar en vídeo los plenos para su posterior difusión a través de internet

El Juzgado N°2 de lo Contencioso Administrativo de Salamanca será el encargado de determinar si se permiten grabar en vídeo los plenos de Santa Marta de Tormes tras el recurso presentado por IU ante la negativa del equipo de Gobierno a autorizarles a grabar los plenos alegando que ya se graban audio para la posterior realización de las actas. Ahora será la juez la encargada de decidir si se pueden o no grabar en vídeo para su posterior difusión en internet y que cualquier persona pueda visionarlos on line, tal y como aseguró la parte demandante. Ayer tuvo lugar la toma de declaración de los testigos en los juzgados de Colón, en Salamanca y ahora será la juez la que decida./ENE

